Pièces jointes / attachments : co=courriel ouvert, oe=open email, ndl=note de lecture, nlle=nouvelle, courriel à Vous et votre santé (VVS)
 co-oe  18.04.13(bis)
François Garczynski  du jeudi 18 au mardi 23 avril 2013 / from Thursday 18 to Tuesday 23 April 2013

agronome, ingénieur du génie rural des eaux et des forêts retraité / retired, sourcier amateur /amateur dowser
34 avenue La Bruyère F38100 Grenoble téléphone 04 76 51 05 90 <mfgarski@free.fr><http ://mfgarski.free.fr/>
A-t-on droit à l’erreur  ? Pas du tout, mais la communauté scientifique agit comme une passoire inouïe…
…pour des savoir-faire comme celui de sourciers à expliquer par un 6ème sens autant que pour ceux  explicables par les 5 premiers sens. Le but de la recherche n’est pas d’abord d’expliquer mais de décrire le réel. Pas de droit à l’erreur mais on fait des erreurs. D’erreur en erreur corrigée marche le progrès. D’un livre 1 voici la ndl La gauche...sur le chapitre Et la planète pendant ce temps-là ?  Michel Rocard 2,  ex-ministre de l’agriculture, n’aurait pu apprendre de Pierre Larrouturou, d’abord agronome, les savoir-faire d’agriculteurs de multiplier les récoltes par 2 à 10 en replantant des arbres autour ou au milieu de champs pas trop larges et de peuples forestiers tropicaux de replanter des arbres sur brûlis cultivés. L’agronome François Grünewald, d’après son chapitre sur l’agriculture afghane 4 [ndl Afghanistan], ne saurait pas que la déforestation en Afghanistan est réversible là comme ailleurs. Ce savoir-faire méconnu agroforestier – à récrire agroarbrier selon le néologisme agroarbrerie, car ce ne sont pas des arbres de forêt –, je le retrouve peu à peu depuis 41 ans : 10 en obéissant, 20 en désobéissant et bientôt 11 depuis ma retraite.   
Former les imams en Occident 5 [ndl Le défi d’un imam] ne désarmerait pas des kamikazes islamistes potentiels, car on n’est plus comme il a environ 1000 ans quand l’Europe du savoir et de la spiritualité tournait autour de l’Espagne musulmane. Le haut fonctionnaire 6 [ndl Le nationalisme anti-occidental] néglige 7 étapes successives excitant ce nationalisme : destruction d’arbres surtout ruraux, dégâts environnementaux, sous-alimentation, famine, aggravation de la pauvreté, exode rural et boat people. Rocard et Larrouturou 1 écrivent : Des zones immenses au Sahel, au centre des Etats-Unis et dans toute l’Asie du Sud-Ouest sont sous menace de désertification. La désertification est due surtout à la destruction d’arbres par les activités humaines. Vice-versa replanter et entretenir des bandes d’arbres reverdit le désert 7 [ndl p. 8-9 Désertification]. Rocard et Larrouturou négligent un livre 8 [ndl Effondrement] sur le rôle de la déforestation de détruire des civilisations. De la déforestation distinguons la destruction d’arbres ruraux, d’après l’érosion et la sédimentation en aval notamment dans des marécages de l’île de Pâques et des lacs chez les Mayas.
Erreur avec le retour d’un serpent de mer  techno-industriel mythique ne pouvant qu’aggraver le manque d’eau douce et la pollution 9, 10 selon un exemple connu mais d’explication méconnue : le Colorado est réduit à un ruisseau à son embouchure dans l’océan Pacifique, pas du tout à cause de l’irrigation mais de champs sans arbre à perte de vue 11 [ndl p. 5 L’avenir de l’eau]. La solution n’est nulle part de détourner des fleuves ou de réalimenter des lacs et mers intérieures en transportant de l’eau de mer via des canaux, mais toujours de replanter des arbres autour ou au milieu de champs pas trop larges.
 Paradoxe des effets inverses de coupes forestières rases : la forêt diminue le débit fluvial de bassins plus petits qu’environ 200 km2 et l’augmente au-delà à cause du transit souterrain de l’eau sur environ 10 km. Pas d’effet de coupes d’éclaircie par trouées larges d’environ 200 m  [nlle 2-01 encadrés 2, 3 et 4]. 
Des chutes du niveau marin durant moins d’un million d’ans divisent les temps géologiques en ères et périodes. La plupart en absence de glaciation résultaient d’extinctions en masse des êtres vivants dues au refroidissement résultant d’un volcanisme intense diminuant l’ensoleillement ou à un réchauffement. Paradoxe : ce réchauffement augmentait d’abord la teneur en CO2 de l’atmosphère et, s’il continuait, finalement raréfiait la teneur en CO2 et augmentait les teneurs en O2 de l’atmosphère et du carbone lourd 13C de sédiments marins. La dernière chute du niveau marin le plus élevé avec ces critères d’augmentation de O2 atmosphérique et de 13C sédimentaire, c’était il y a 90 millions d’ans [nlle 2-01 encadré 5].
  Quid de données sur phytoplancton marin, arbre, microbes du sol, agriculture et environnement depuis 4,5 milliards d’ans pour un développement vraiment durable 12 [co 01.06.12(ter)] et du savoir-faire du sourcier pour la prévention de cancers dus à des anomalies souterraines fixes (ASF) ? Comment parler de médecines alternatives, cancérologues et efficacité, mais pas de prévention 13 ? Au dessus d’ASF, plus de femmes que d’hommes perçoivent un senti corporel (SC) via les pieds et/ou les mains ; cancers à guérir ( ?) et éviter simplement en déplaçant son lit avec ou sans aide d’un sourcier [courriel 21.12.12(IV) à VVS].
Have we the right to mistake ? Not at all but the scientific community acts like an unbelievable strainer…
…as for the know-how of dowsers to be explained by a 6th sense as for the ones explicable by the first 5 senses. The research aim isn’t first to explain but to describe the real. No right to mistake but we make mistakes. From mistake to corrected mistake that’s progress. From a book 1 here is ndl La gauche...on the chapter Et la planète pendant ce temps-là ?/And the planet during that weather ? Michel Rocard 2, former agriculture minister, wouldn’t have learnt from Pierre Larrouturou, first agronomist, the farmer know-how of multiplying the crops by 2 to 10 in replanting trees around or in the middle of not too broad fields and the know-how of tropical forest peoples of replanting trees on cultivated burned land. The agronomist François Grünewald, according to his chapter on the afghan agriculture 4 [ndl Afghanistan], wouldn’t know the deforestation in Afghanistan is reversible there like elsewhere. This misread agroforestry know-how must be rewritten field-tree partnership since such trees don’t belong to the forest. I have found such data again little by little for 41 years : 10 in obeying, 20 in desobeying and soon 11 since my retirement. 
Training imams in the West 5 [ndl Le défi d’un imam] wouldn’t disarm the potential islamist kamikazes, since we aren’t like about 1000 years ago when the Europe of knowledge and spirituality turned around the muslim Spain. The senior civil servant 6 [ndl Le nationalisme anti-occidental] neglects 7 successive stages exciting such a nationalism against the West : destruction of mainly rural trees, environmental damages, malnutrition, famine, worsening of poverty, rural depopulation and boat people. Rocard and Larrouturou 1 write :  Immense zones in Sahel, in the middle of the United States and all the Asia of south-west are threatened by desertification. The desertification is due above all to the destruction of rural trees by the human activities. Vice versa replanting tree strips and maintaining them makes desert grow green again 7 [ndl p. 8-9 Désertification]. Rocard and Larrouturou neglect a book 8 [ndl Effondrement] on the civilization collapse by deforestation. From the deforestation we distinguish the destruction of rural trees, because of erosion and sedimentation downstream notably in marshes on Easter Island and in lakes among the Mayas. 
A mistake with the return of a mythical techno-industrial sea serpent is only capable of worsening the lack of fresh water and pollution 9, 10, according to the misread explanation of this following case : the Colorado River is reduced to a stream at its mouth in the Pacific Ocean, because not at all of irrigation but of fields without tree as far the eye can sea 11 [ndl p. 5 L’avenir de l’eau]. The solution is nowhere to divert rivers or to supply lakes and inland seas again in carrying sea water via canals, but always to replant trees around or in the middle of not too broad fields.

Paradox of the inverse effects of forest clear-cuttings : the river discharge decreases from basins smaller than about 200 km2 and increases further because of the underground water transit as far as about 10 km downstream ; no effect of partial cuttings of breadth about 200 m  [news 2-01 boxes 2, 3 et 4]. 

Sea level falls lasting less than one million years divide the geological times in eras and periods. Most in the glaciation absence were due to mass extinctions of the living beings. Either a cooling due to an intense volcanism decreased the sunshine or a warming occurred. Paradox : first the warming increased the CO2 atmospheric content, then finally rarefied it and increased the atmospheric content of O2 and the content of heavy carbon 13C of sea sediments. The last fall of the highest sea level due to such a warming with increase of atmospheric O2  and sedimentary 13C occured 90 million years ago [news 2-01 box 5].
 What about data on sea phytoplankton, tree, soil microbes, agriculture and environment for 4.5 billion years for a really sustainable development 12 [oe 01.06.12(ter)] ? What about the dowser know-how for the prevention of cancers due to fixed underground anomalies (FUA) ? How to talk about alternative medicines, cancer specialists and effectiveness, but nothing about the cancer prevention 13 ? Just above a FUA, more women than men perceive a body feeling (BF) from feets and/or hands : cancers to heal (?) and to avoid simply in moving one’s bed with or without the dowser help [e-mail 21.12.12(IV) to VVS].
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